

Capsule internationale

~ La grande exposition ~

Le saviez-vous?

Afin de marquer la fin de leur parcours dans le programme international du primaire, tous les élèves de 6^e année sont tenus de participer à la **GRANDE EXPOSITION**. Dans le cadre de ce projet, ils montrent leur compréhension d'un problème en menant des recherches en équipe tout en suivant les conseils d'un mentor, soit un membre du personnel. L'exposition leur permet de montrer leur capacité à *assumer la responsabilité de leur apprentissage* en participant à la *planification*, à la *présentation* et à *l'évaluation* de l'apprentissage. En mettant à profit les qualités du *profil de l'apprenant*, la réflexion par les *concepts* ainsi que les *approches de l'apprentissage*, les élèves présentent le fruit de leur travail devant toute l'école, les parents ainsi qu'à différents membres de la communauté.



Bonne journée!